

■発行と編集／
長門町役場
商工観光課
TEL 0268-68-3111
FAX 0268-68-4011
題字:北澤貞利町長

ようこそ

長門牧場へ

長門牧場に新しく乳製品加工施設、食材供給施設などがオープンしました。これは平成10年度において国の補助を受け建設したもので、長門牧場の基幹施設としてみなさんにこれまで以上に親しんでいただけるものとなりました。

乳製品加工施設では、アイスクリーム、ヨーグルト、チーズなどがつくられ、この施設は観光客のみなさんに外から見学していただくことができます。

食材供給施設の中にはレストランや売店があり、レストランでは肉料理や牧場ならではの乳製品を素材にした料理、地元で取れた新鮮な野菜をとり入れた料理などが味わえます。

また、売店では牛乳はもちろん牧場の乳製品やできたてのパンの他、お土産品などが販売されています。

◇レストラン・コリース

・営業時間

午前10時～午後4時
・定休日 毎週水曜日

TEL 0267-55-6969

なさんでお立ち寄りください。
別荘地に来られたらぜひ、み

遠くは北アルプスが眺望できる
大パノラマが展開します。

なさんでお立ち寄りください。
長門牧場



標高1,400メートルに

広がる大パノラマ

国道254号改良工事の

お知らせ

国道254号は、立科町極楽坂交差点から長門町岡森（現在、工事中の箇所）まで4キロメー

トルが未改良区間になつていて、山間地で道路の幅員が狭い上、勾配がきつくな急なカーブが続き、大型車などは道幅一杯に走行し小型車のすれ違いにも困難な状況でした。

この結果、これまで古町の町中側から少しづつ進められた。

この結果、これまで古町の町中側から少しづつ進められた。

改良工事が始まりました。

改良工事について別荘所有者のみなさんのご理解をいただきま

すよう、また、通行にもご不便をお掛けいたしますがご協力をお願

いいたします。

きると別荘客のみなさんにも好評ですので、まだ来館されていない方は一度お出掛けください。

営業時間は午前9時から午後9時まで。料金は大人500円、小人300円、乳幼児は無料。

おかげさまでお湯がたいへん素晴らしいとみなさんから大好評で、一年目はおよそ19万人余の方にご利用いただきました。

お風呂に浸かってのんびりで

TEL 0268-68-2601

◇やすらぎの湯

長門温泉「やすらぎの湯」が

オープンして一年が経過しまし

た。

おかげさまでお湯がたいへん

素晴らしいとみなさんが大好

評で、一年目はおよそ19万人余

の方にご利用いただきました。

おかげさまでお湯がたいへん

素晴らしいとみなさんが大好

評で、一年目はおよそ19万人余

お 便 り 紹 介

ふれあいの郷では、これまで山菜料理教室などを行つてきましたが、このところ二年ばかりは森林浴や納涼を楽しみながら山菜取りを行つています。横浜市にお住まいの納谷様とS・W様から、山菜取りに参加した体験をお寄せいただきました。

また、同じく横浜市の前田様からは、学者村での昔懐かしい思い出がいっぱい詰まつたお便りをいただきました。

「弁当持参で九時に集合」

“ふれあいの郷ウドパーティー”と副題を付けても良いほど和氣あい

人間の原点だと思う。ひたすら樂しい。

なつて歩いたウド山と蕨畑（？）を想い出している。

横浜市 納谷 澄子

と言ふ阪田さん（ふれあいの郷管理人）の号令で、東西南北からそれぞれ弁当、水筒、お菓子をつめたりユックを持って、昔の小学生が集まるここと二十余名。車六台に分乗して秘密の穴場

(?)に到着。

その間に霧が動き、水墨画の世界の中に居るよう新緑の黄緑

いくらも採れない私に山菜採りの先輩方が分けてくださつた。

あの日の夕食は言うまでもなく大皿に天プラの山、小バチに

移動して午前に引続き山菜採りを

当日は霧が深く霧雨時々曇り（一瞬、太陽が顔を出してくれたが……）、何気なく歩いている草ぼ

色が霞んだり、又、クッキリと松葉緑青を見せてくれたり、木々を

中でも地中に入っている部分が淡いローズピンクの茎から真っ白に

おひたし、オリーブオイルを使つたイタリアンサラダ。テニス

行い、そうこうするうちに所定の時間が来ましたので、後髪を引かれる思いで下山し、来年の再開を約束して散会しました。

うぼうの急斜面にあるわ谡の山。やつと葉の型を見てわかるようになつた頃、山菜採りの先輩から「そんなとこ食べても堅い

始めは目が全く慣れないで、すぐそばにある蕨が見えず雑草や小

がて山菜とおぼしきものが車窓から垣間見ることができましたので

奥へ奥へと悪路を進むと、や

花を咲かせている高山植物が目を

ので土に近い茎の部分がおいしいから、「土の中まで指をつつ込んでボキッと折れば良い」とか、要領がわからず力で採ろうとしている

描いてもキレイ。だが口に入る物

を採る時は必ずよくな気持ちは

て、とても幻想的でした。

各自持参した弁当を開き、語り

私達、女性群に教えてください、

を採る時のはずむような気持ちは

た方もいれば、両腕に抱えきれな

から帰った子供達が「うまーい」と言つて食べた。

身も心もリフレッシュされ、お友達もできた貴重な初体験。

生きているのかと思うと、いとおしくて、持ち歩きながらが、横浜の雜踏の中に帰つてもル袋を持つていっぱい採りまし

た。ひたすらながめ、仙人の気分に

変わり黄色の葉がフサフサと出

ているウド一本をいただいた。



雨水害の倒木処理を

別荘地としての見栄えが悪く、他の別荘の方にも迷惑になります。

昨年、4月2日の未明に発生した雨水害は、美し松ハイランド別荘地とふれあいの郷別荘地の樹木に大きな被害をもたらしました。

とくに美し松別荘地のB地区においては、カラマツや白樺などの樹木に大きな被害がありました。

その後、一年以上が経過しましたが、倒木の処理が済み以前にも増してきれいに整備された別荘地がある反面、未だ手つかずそのまま放置されている別荘地も目立ちます。

倒木の処理を行わないと強い風の日など危険ですし、また、

TEL 0268-69-2732

美し松管理事務所

美し松管理事務所に相談していただければ、森林組合などの専門業者を紹介いたしますので、早い時期に整備をお願いいたします。

また、倒木処理した後に残る木が少ないようでしたら、植林されることをお勧めします。立木がないと雨が降れば土砂災害の要因にもなりかねません。樹種は従来からあるようなカラマツの他に、植生に合った広葉樹や花木は四季折々の変化が楽しめます。

●4月から 就任のごあいさつ お世話になっています

就任のごあいさつ



美し松別荘地が開設されて以来、17年余にわたりお勤めいたいた柳沢政清管理人が今年3月で退職となり、4月から新たに滝沢勇夫管理人が美し松別荘地の管理人としてお世話になります。

柳沢政清さんには、長い歳月、雨の日も風の日も、また、寒い雪の日もたいへんご苦労さまでした。

長きに渡り勤務された柳沢政清さんの後を受け継ぐことは、相当の努力が必要と覚悟をしております。

最近は環境破壊問題がクローズアップされ、各地の観光地や

後を受け、美し松別荘地の管理人に就任いたしました。

学者村祭り 美し松祭り お知らせ

編集後記

毎年、別荘地の夏祭りとして盛大に行われています「学者村祭り」と「美し松祭り」が、今年は次の日程で行われます。

お祭りは、ステージやもちつき、盆踊りなどたくさん催し物を計画していますので、夏の夕方の涼しいひととき、ご家族、お友達お誘い合せの上お出掛けいただきま

◆学者村祭り

○8月7日（土）

午後4時から
○場所 山の家前広場

◆美し松祭り

○8月12日（木）

午後4時から
○場所 管理事務所前広場

別荘地においても生活環境の改善が必要となつて参りました。

ゴミ処理の問題、あるいは別荘地としての環境整備による住みやすい生活環境づくりなどの問題は、当別荘地においても例外ではありません。

「安心して生活できる環境づくり」に、微力ではありますが最善の努力を傾ける所存でございます。前任の管理人にもましてご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

美し松管理事務所 滝沢 勇夫

今回の「長門の風」は、みなさんからのお便りを中心掲載いたしました。別荘地の係を担当していますと、こうしたお便りはたいへんうれしく思います。これからも時折紹介したいと思います。

ことしの夏は暑くなりそうですね。ようこそ、ことしも涼しい長門町へ。